



López Obrador defiende que su reforma de pensiones beneficiará a 28 millones de personas

Ciudad de México, 23 abr (EFE).- El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, defendió este martes que su polémica reforma de pensiones, aprobada el lunes en la Cámara de Diputados, beneficiará a 28 millones de trabajadores del sector público y privado. “Fue muy buena, muy buena (la votación), es un asunto para beneficiar a millones de trabajadores, esta reforma es para corregir un agravio, un daño causado por el periodo neoliberal”, declaró en su conferencia matutina sobre la iniciativa, que aún debe avalar el Senado. El mandatario celebró que la Cámara de Diputados aprobó, con los votos de la mayoría oficialista y toda la oposición en contra, la creación del Fondo de Pensiones del Bienestar, una bolsa de 40.000 millones de pesos (2.333 millones de dólares) que busca que el Estado garantice jubilaciones con 100 % del último sueldo. Pero los legisladores de oposición anunciaron que impugnarán la reforma ante la Suprema Corte al acusar al Gobierno de un “saqueo” porque el fondo se integrará con dinero que trabajadores inactivos de más de 70 años no hayan reclamado de las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores), el sistema privado de pensiones. López Obrador reviró ahora que “los conservadores, los opositores corruptos, están queriendo manipular”. Maya y el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA). EFE